

## RÈGLES LOCALES D'HIVER

### "Balle placée"

Une balle reposant sur le **fairway** peut, sans pénalité, être déplacée ou peut être relevée, nettoyée et placée à moins de 20 cm d'où elle reposait initialement, mais pas plus près du trou.

Un joueur peut déplacer ou placer sa balle une seule fois, et après que la balle a été ainsi déplacée ou placée, elle est en jeu.

#### **Pénalité pour infraction à la Règle Locale**

Match Play : perte du trou – Stroke Play : deux coups »

### "Balle enfoncée"

« Sur le **fairway et dans le rough**, une balle enfoncée dans son propre impact peut être relevée sans pénalité, nettoyée et droppée aussi près que possible de l'emplacement où elle reposait mais pas plus près du trou.

#### **Pénalité pour infraction à la Règle Locale**

Match Play : perte du trou – Stroke Play : deux coups »

## WINTER LOCAL RULES

### "Preferred Lies"

On the **fairway**, a ball may, without penalty, be moved or may be lifted, cleaned and placed within 20 cm of where it originally lay, but not nearer the hole. A player may move or place his ball once and after the ball has been so moved or placed, it is in play.

#### **Penalty for breach of Local Rule**

Match Play : Loss of hole - Stroke Play : Two strokes »

### "Embedded Ball"

"On the **fairway and in the rough**, a ball that is embedded in its own pitch-mark in the ground, may be lifted without penalty, cleaned and dropped as near as possible to where it lay but not nearer the hole.

#### **Penalty for breach of Local Rule**

Match Play : Loss of hole - Stroke Play : Two strokes »